

学校だより太田

平成 24 年 12 月号 和歌山市立太田小学校

校庭のイチヨウの葉に光が当たり金色に輝いています。行事の多かった 2 学期もまとめの時期に入ります。いろいろな行事や体験活動を通して子ども達一人ひとりが成長しました。2 学期のしめくくりに向けて、職員一同、気持ちを引き締めていきたいと思ひます。

学校開放週間

期間中、多くの方々に学校を訪問していただき、子ども達や学校の様子を参観していただきました。また、11月18日の日曜参観の教育講演会にもご参加いただき、ありがとうございました。

加太合宿（5年生） 11月5・6日

少年自然の家で仲間と協力しながら楽しく活動しました。到着した昼は、カレーライスを作りました。飯ごうでご飯を炊く体験もしました。学校のミニ田んぼで収穫したお米も炊きました。少しずつ分け合って食べました。「おいしい！！」と歓声が上がりました。夜の「きもだめし」には、他学年の先生も大勢応援に来てくれました。お面やライトでおばけに大変身！5年生のみなさん、楽しんでくれたかな？

集会 学年発表 11月16日・27日

学年の仲間と協力して、力いっぱい表現している姿に大きな拍手！拍手！！でした。おうちの方も大勢見に来てくださり、子どもたちの励みになりました。ありがとうございました。

市の音楽会（5・6年生） 11月29日

和歌山市小学校音楽研究演奏大会で「大切なもの」という曲を歌いました。5・6年児童が心をひとつにして歌い上げました。とてもきれいな歌声で、聞いている者の心に響きました。

バスケットボール大会予選

11月10日(土)に大会予選があり、本校からも早朝練習や夏休み練習を続けてきた上級生が試合に出ました。男子は、1回戦で新南小学校に圧勝後、2回戦のブロック決勝戦で惜しくも吹上小学校に負けました。女子は、1回戦で吹上小学校に残念ながら負けてしまいました。しかし、男女ともによく動き、いい試合を見せてくれました。

今月は、不審者侵入を想定した避難訓練をしました。「風の子給食」では、給食をお弁当箱に詰めて学年の縦割りで仲良く食べました。運動場に敷物を敷き、遠足気分でした。

お知らせ 来年の運動会は、平成25年9月28日(土)に実施する予定です